

## ABSTRAK

### Busana Pesta dengan Hiasan Bordir dan Bunga Pita Kerut

Oleh: Tika Marisa

Pada proyek akhir ini penulis mengangkat hiasan bordir dengan motif naturalis yang terinspirasi dari bunga keladi atau *Escagot Begonia*, merupakan jenis *Hibrida* paling populer dari *Rex Begonia*. Alasannya karena pada saat sekarang bunga keladi banyak diminati dikalangan remaja dan ibu-ibu rumah tangga. Dan motif bunga keladi jarang dibuat sebagai motif bordiran. Penulis menambah hiasan bordir dengan bunga dari pita satin. Bunga dibuat menggunakan teknik kerut, dimana bunga pita kerut dijahit pada bagian batang bunga keladi. Sebagai tambahan hiasan agar terlihat tambah cantik dan indah. Proyek akhir ini bertujuan untuk menghasilkan busana pesta dengan hiasan bordir dan bunga pita kerut, mengembangkan ide kreatif dan menarik sehingga dapat menciptakan sebuah produk yang indah dan memiliki nilai jual. Proses pembuatan busana pesta dimulai dari membuat beberapa desain busana pesta, dan membuat motif desain bunga keladi dengan bermacam warna, membuat percobaan bordir dengan beberapa jenis bahan, membuat pola dasar, membuat pecah pola, membordir, menggunting bahan sesuai dengan pecah pola, menjahit busana pesta, menghias dan finishing. Dalam proses pembuatan busana pesta memerlukan kesabaran, ketelitian, sehingga hasilnya akan rapi, indah, menarik. Diharapkan dapat dijadikan ide kreatif dan inovatif serta Sebagai acuan dalam membuat suatu busana yang bernilai jual tinggi. Busana pesta ini memakai siluet A, terdiri dari 2 bagian : bagian dalam berbentuk dress dan bagian luar menggunakan cape. Busana menggunakan krah sanghai pada dress dan leher bulat pada cape. Lengan pada dress menggunakan lengan licin, dan penambahan lengan lonceng pada lengan sebelah kiri dress. Bahan yang digunakan untuk cape dan lengan lonceng sebelah kiri memakai *Roberto Cavali*, untuk dress dalam memakai bahan *selena silk* dan furing memakai bahan marisa. Untuk warna busana pesta ini menggunakan warna ungu pada dress, warna pink salem untuk bagian cape dan lengan lonceng sebelah kiri dress. Untuk hiasan tambahan menggunakan mutiara untuk bagian tengah bunga pita kerut.

**Kata Kunci: BUSANA PESTA, BUNGA PITA KERUT**